

D. Rafael del Amo Arizu

Rafael del Amo Arizu (Tafalla, Navarra, 9-6-1960), vicepresidente de la RFEF desde mayo de 2018.

Presidente de la Federación Navarra de Fútbol y presidente del Comité Nacional de Fútbol Femenino.

Aficionado a la música, a la que ha dedicado largos años de estudio, su relación con el deporte ha sido amplia y variada, desde sus inicios como monitor de atletismo y voleibol a finales de la década de 1980 y como entrenador de niños en la Escuela Comarcal de su Tafalla natal.

Fue presidente del Peña Sport FC de Tafalla entre 2005 y 2015 y directivo de la Federación Navarra de Fútbol (FNF) entre 2008 y 2015, siendo presidente José Luis Díez Díaz. Llegó a la Presidencia de la FNF en 2016 y fue nombrado presidente del Comité Nacional de Fútbol Femenino en 2017.